

Peugeot erweitert Sortiment an Motorradbekleidung

Peugeot erweitert das Anfang dieses Jahres eingeführte Sortiment an Motorradbekleidung. Neben Motorradjacken und Helmen umfasst die Kollektion auch einen Nierengurt, Sommer- und Winterhandschuhe, eine Warnweste, einen Regenkombi sowie eine Softshelljacke.

Hersteller der gesamten Kollektion ist die seit 1977 bestehende, renommierte Firma Germet Motorcycle Fashion aus Dreieich. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Peugeot-Motorradbekleidung: Integralhelm Millésime.



Peugeot-Motorradbekleidung: Jethelm Liberté.

Peugeot-Motorradbekleidung: Jethelm City.



Peugeot-Motorradbekleidung: Jacke Trenton.

Peugeot-Motorradbekleidung: Jacke Reno.



Peugeot-Motorradbekleidung: Damenjacke Vancouver.

Peugeot-Motorradbekleidung: Jacke Madison.



Peugeot-Motorradbekleidung: Nierengurt.